
令和３年１１月２４日

議会運営委員会決定

質問

順位

御園　敏之 １．内水対策について

（１）田んぼダムの進捗状況について

【一問一答】 ２．富士見公園について

（１）庭球場について

３．地方創生について

（１）テレワークの推進について

横堀　喜一郎 １．新型コロナ対策について

（１）３回目ワクチン接種について

【一問一答】 （２）５～１１歳児童へのワクチン接種について

２．一宮川河川対策について

（１）豊田川合流点より上流部対策について

（２）豊田川河川対策について

３．掩体壕について

（１）建物としての安全性評価について

（２）平和教育教材としての活用について

４．茂原公園について

（１）長寿命化計画について

（２）市民ボランティア活用について

細谷　菜穂子 １.歩道の安全対策について

（１）茂原中学校東側の歩道整備について

【一問一答】 （２）茂原中学校北側の歩道整備について

（３）長生高校北側のＹ字路の安全対策について

２．コロナ禍における市民サービスについて

（１）妊産婦への対応について

３．高齢者の交通手段の確保について

（１）市民バスの休日運行について

４．新市民会館の進捗状況について

（１）旧市民会館解体時期について

（２）新市民会館建設予定地について

（３）建設費計画について

岡沢　与志隆 １．公立長生病院について

（１）新型コロナウイルス対策について

【一問一答】 （２）公立長生病院の今後の在り方について

２．土地利用について

（１）茂原長柄スマートインターチェンジ周辺の土地利用について

３．水害対策について

（１）一宮川の支川改修対策について

（２）内水対策について

1 12月8日

2 12月8日

4 12月8日

3 12月8日
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質問

順位

杉浦　康一 １．治水対策について

（１）赤目川の改修について

【一問一答】 （２）乗川の改修について

２．農林業問題について

（１）農業振興について

（２）森林環境整備基本計画（案）について

３．まちづくりについて

（１）茂原駅前通り地区土地区画整理事業について

（２）本納駅東地区の整備について

４．教育問題について

（１）本納中学校区の小中一貫教育について

（２）通学路の安全対策について

平　ゆき子 １．くらし支援策について

（１）国民健康保険について

【一問一答】 （２）介護保険について

（３）生理の貧困対策について

２．市職員の体制について

（１）職員の適正配置について

（２）会計年度任用職員について

山田　広宣 １．温暖化対策について

（１）グリーン社会の実現について

【一問一答】

石毛　隆夫 １．「第６期障害福祉計画」について

（１）障がい福祉サービスについて

【一問一答】 （２）地域生活支援について

（３）障がいのある方の就労支援について

２.「高齢者保健福祉計画」について

（１）高齢者福祉の充実について

（２）地域包括ケアシステムの深化・推進について

西ケ谷　正士 １．令和４年度予算編成方針について

（１）令和４年度における重点施策について

【一問一答】 （２）重点施策の予算への反映について

（３）令和４年度予算の歳入面での特徴について

（４）コロナ禍における市税収入の見込みについて

２．財政調整基金の取扱いについて

（１）基金の目的と役割について

３．農業振興について

（１）本市の農業の現状について

（２）集落営農の現状と進め方について

（３）耕作放棄地、荒廃農地について

（４）多面的機能支払交付金について

6 12月9日

5 12月8日
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9 12月9日

7 12月9日

8 12月9日
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順位

小久保　ともこ １．令和４年度予算編成について

（１）市長の基本姿勢について

【一問一答】 （２）収支見込みについて

（３）自主財源の確保について

２．デジタル社会の推進について

（１）デジタル・トランスフォーメーションの推進について

（２）マイナンバーカードの普及促進について

３．ワクチン接種事業について

（１）新型コロナウイルスワクチン接種について

（２）子宮頸がんワクチン接種について

河野　英美 １．インクルーシブ公園の整備について

（１）茂原市における公園の設置状況について

【一問一答】 （２）市内の公園の遊具について

（３）インクルーシブについての市の見解について

（４）インクルーシブ公園を含む、今後の公園への取り組みについて

２．茂原駅前通り地区土地区画整理事業に伴う建物移転・補償における

問題について

（１）茂原駅前通り地区土地区画整理事業について

（２）建物移転・補償の経緯について

３．本納地区学校再編について

（１）学校再編審議会の答申について

（２）新治・豊岡地区における自治会、保護者との話し合いについて

（３）移転後の本納小学校の状況について

（４）旧本納小校舎の跡地利用について

11 12月10日
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10 12月9日


